



SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Elimination du CS Bendjé en Ligue africaine des champions: c'était prévisible!

Willy NDONG Libreville/Gabon

TANT quasiment devenu une science exacte, il n'y a ✓ plus, à de rares exceptions près, de place pour les miracles en football.

au tour préliminaire de la Ligue africaine des champions, les responsables du Centre sportif de Bendjé (CSB) ont pensé que sans championnat et compétition dans les jambes, que tout était possible. Las!

On mesure au passage Ainsi, en acceptant de participer combien, au sortir du match aller à Franceville (1-1), il était présomptueux de la part du président Ravel Mondjo de déclarer, dans les colonnes de L'Union, qu'ils iraient se qualifier en Tanzanie parce que son équipe avait, entre autres, outrageusement dominé les Burundais sur la pelouse du Stade Rénovation.

Mais ce que le président Mondjo a oublié de relever, c'est que les joueurs de Bumamuru sont arrivés dans le chef-lieu du Haut-Ogooué quelques heures seulement avant le coup d'envoi de ce match. Ainsi, au match retour, vite rattrapé par la réalité du football, le CS Bendjé a été étrillé 1-5. Une première depuis une dizaine d'années pour les clubs gabonais engagés en compétitions africaines. Quoi de plus normal!

À dire vrai, CSB n'avait aucune chance de passer cette équipe de Bumamuru dont les joueurs



La prière n'a pas suffi aux joueurs du CS Bendjé pour se qualifier.

avaient, avant cette rencontre, une trentaine de matchs dans les jambes. Et les nôtres, pas une seule rencontre depuis plus de trois mois. En plus des tensions de trésorerie au sein du club. Et d'ailleurs, certains dirigeants

du club ont été pris en "otage", donc bloqués à l'aéroport parce que toute la délégation n'avait pas de quoi payer les frais de visa à raison de 50 dollars (environ 30 000 francs) par personne. Le

président Ravel Mondjo s'est vu dans l'obligation de faire un transfert d'argent pour régler la

Et il en a été de même pour régler les frais d'hôtel. Dans ces conditions, que fallait-il espérer? En plus, avec un champion qui a perdu ses certitudes au fil des mois, des joueurs ayant "faim", comment Ravel Mondjo a-t-il pensé un seul instant pouvoir se qualifier?

Aris Limassol : Shavy Babicka courtisé par de nombreux clubs



Shavy Babicka (g) jouera-t-il encore cette saison avec Aris Limassol?

Prosper Sax NZE BEKALE Libreville/Gabon

IÈCE maîtresse du dispositif offensif de la formation chypriote d'Aris Limassol (D1), l'international gabonais Shavy Babicka attise pas mal de convoitises.

En effet, l'attaquant gabonais est courtisé par de nombreux clubs européens et américains. Récemment le club français de Troyes (Ligue 2) a formulé plusieurs offres, dont une de 1,5 million d'euros (1 milliard de francs). Cette offre a été, selon nos informations, rejetée par les dirigeants d'Aris Limassol (D1), qui réclament pas moins de 3 millions d'euros (2 milliards) pour libérer leur joueur. Selon le site Transfermarkt, la valeur marchande de l'attaquant gabonais est, en réalité, de 800 000 euros (environ 500 millions de francs).

Outre Troyes, Saint-Étienne, toujours en France, serait sur les traces de l'ancien joueur de Mangasport. Tout comme Kasimpasa (Super Lig-Turquie) dont les dirigeants sont en contact permanent avec les représentants du joueur. Idem pour le club suisse de Yverdon Sport FC (D2). Sans oublier le club mexicain de Pachuca, pensionnaire de première division, qui a déposé une offre sur la table d'Aris Limassol.

Une situation qui, semble-til, nourrit d'espoir l'attaquant gabonais qui aurait des envies ailleurs. Selon nos informations, les représentants de Shavy Babicka, 23 ans, voudraient accorder leur priorité à une équipe qualifiée pour une compétition européenne.

Panthères : les 23 de Neveu seront connus au plus tard demain

Willy NDONG Libreville/Gabon

ES 23 Panthères qui

iront en expédition ⊿à Nouakchott, le 7 septembre prochain (match deux jours plus tard, le 9), seront connus au plus tard demain mardi si ce n'est aujourd'hui. En effet, sur les 26 joueurs de la pré-liste communiquée lors de sa dernière conférence de presse, Patrice Neveu va en retirer 3. Une chose est définitivement certaine, Poko, qui a dernièrement raté de signer avec un club bulgare, et Palun, manqueront à l'appel faute d'avoir trouvé un point de chute. La question qui se pose alors

est celle de savoir quel sera le

dernier à ne pas figurer sur la



Patrice Neveu, le coach national.

liste du technicien français. Bien malin qui pourrait répondre avec exactitude à cette interrogation. Selon nos informations,

Assoumou Akue, Ecuele Manga, Mboula, Ngouali et Sambissa seront en balance pour manquer l'expédition de Mauritanie.